



鵜沼中だより

【目指す学校像】
生徒一人ひとりが
生き生きと輝く
活気のある学校

学校教育目標：「人間性の涵養に努める」「基礎学力の充実をはかる」

藤沢市立鵜沼中学校 〒251-0027 神奈川県藤沢市鵜沼桜が岡 4 丁目 3 番 37 号
TEL 0466-25-6255 <http://www1.fujisawa-kng.ed.jp/jkuge/>

2021 年 5 月 7 日発行

小さな一歩を踏み出そう…

校長 上條 茂

早いもので、始業式から 1 ヶ月が過ぎました。変異株による感染の拡大が大変心配されます。基本的な感染予防対策の徹底をお願いします。[マスク着用、手指消毒、検温、黙食、3密回避等]

さて、朝の登校の様子を見ていると、どの学年の生徒も早めの登校ができており、新しい年度への意欲が感じられます。真新しい標準服に袖を通し、期待と不安の気持ちいっぱいに入ってきた 1 年生も、新しい学級、仲間との学校生活に少しずつ慣れてきたようです。部活動でも仮入部期間が終わり、1 年生も加入した活動が本格的にスタートしています。授業と部活動を両立させる生活に慣れるまで、しばらく時間がかかるかもしれません。しかし、自分が選んだ部活動ですので、途中であきらめず積極的に参加をしてほしいと思います。その中で、自己の技量を高めていく面白さに気づいたり、同じ目標に向かって努力したりして仲間との絆を深めるなど、部活動でなければ味わえない経験をたくさん積んでほしいと願っています。



アメリカの大リーグ・シアトルマリナーズで活躍したイチロー選手は、『小さいことを積み重ねるのが、とんでもないところへ行く、ただひとつの道だと思っています』と語っていました。

また、『今自分にできること。頑張ればできそうなこと。そういうことを積み重ねていかないと遠くの目標は近づいてこない』とも言っています。今自分にできること、頑張ればできそうなことを継続させていくことが、自分を輝かせることにつながる秘訣だということだと思います。

朝のひととき…

朝、校門で登校する生徒を迎えている私に生徒たちは、「おはようございます」と、爽やかにあいさつをしてくれます。また、私の前で足を止め、軽く頭を下げてあいさつしてくれる生徒も多くいます。その礼儀正しさと爽やかなあいさつにマスク越しではありますが、私に向けられる笑顔のおかげで、朝からとても気持ちよく一日を過ごすことができます。



1. 大きな声であいさつをすると気持ちがいい（あいさつされた方も気持ちがいい）
2. 笑顔になる機会が増える
3. 相手の心の扉を開け、人間関係が良くなる
4. あいさつから会話が始まる

毎朝、生徒や先生方、地域の方々と交わすあいさつは、まさに気持ちよく笑顔になれる瞬間です。「おはようございます」だけでなく、「こんにちは」、「いただきます」、「ごちそうさま」、「行ってきます」、「しつれいします」、「ありがとう」、「さようなら」、「おねがいします」など、ちょっと思い浮かべただけでもたくさんのあいさつがあります。何気なく交わしている多くのあいさつですが、場面に応じて、心のこもったあいさつができるように、日常から大切にしていきたいものです。

【5月の主な行事予定】



1	土	
2	日	
3	月	憲法記念日
4	火	みどりの日
5	水	こどもの日
6	木	
7	金	2年校外行事(八景島)→5/27に延期
8	土	
9	日	
10	月	
11	火	
12	水	AM:PTA 運営委員会
13	木	専門委員会
14	金	全校代議
15	土	
16	日	



17	月	中間テスト1週間前
18	火	
19	水	
20	木	
21	金	
22	土	
23	日	
24	月	前期中間テスト①
25	火	前期中間テスト②
26	水	AM:眼科検診
27	木	3年:全国学力・学習状況調査 歯科検診
28	金	側わん検診 AM:PTA 臨時運営委員会
29	土	
30	日	
31	月	体育祭練習期間開始 教育実習(~6/18)

保護者面談(4/22~30) ご協力ありがとうございました。

従来であればこの期間に家庭訪問を実施させていただき、ご自宅の確認、ご家庭での様子、配慮事項等、学校へのご意見を含めてお伺いするところですが、新型コロナウイルスの感染予防の観点から、来校いただき保護者面談とさせていただきます。ご協力に感謝申し上げます。

授業参観や学級懇談会については、感染状況を見極めながら実施したいと考えています。ご理解いただきますようお願いいたします。

体育祭 6/9(水) 半日開催で 実施します! ~予行:6/4(金)~

今年度も新型コロナウイルス感染予防対策から、午前中開催、保護者・地域の方の参観を控えていただく形式で実施します。(ライブ動画配信あり)



競技運営の関係で、一部の競技を6/4(金)予行時に実施します。事前に配布いたしますプログラムでご確認ください。

3年生の修学旅行を延期します!

8月26日(木)・27日(金)・28日(土)

5月8日(土)~10日(月)の日程で実施する予定でしたが、新型コロナウイルスの感染拡大の状況で、都道府県をまたぐ移動の自粛が求められる中、生徒の健康と安全を最優先に考え、延期することといたしました。

避難訓練(火災) 実施しました



4/16(金)に火災を想定した避難訓練を実施しました。避難訓練時は、整然と各教室からグラウンドに避難できました。

火災発生の放送から校庭に避難し、834名全員の確認までに要した時間は5分42秒で、目標の6分以内に訓練を終えることができました。

命に関わる大切な訓練であることや、本当に火災が起きた場合を意識して、緊張感を持って取り組むことができました。

「災害は忘れた頃にやってくる」
「備えあれば憂いなし」などの戒めの言葉があるように、いざ災害が起きた時の備えが大切です。

普段から慌てることなく行動できるよう心がけておきたいものです。